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           20.04.2023 

Protokoll zur Mitgliederversammlung 

vom 14.04.2023, 19.02 Uhr 

 

Am 14.04.2023 fand die Mitgliederversammlung des SC Blau-Weiß Schenkendorf 

1931 e.V. im Vereinsheim statt.  

Der Vorstand schlägt Roy Krecklow als Versammlungsleiter vor. 

Die Mitglieder wählen ihn einstimmig. 

Der vom Vorstand vorgeschlagene stellvertretende Versammlungsleiter (Stan 

Remus) wird einstimmig von den Mitgliedern angenommen. 

Der Versammlungsleiter (Roy Krecklow) stellt zum Beginn fest: 

Eine ordnungsgemäße Einladung zur Mitgliederversammlung gem. §9(5) der 

Satzung ist erfolgt (Aushang Vereinsheim, Homepage, soziale Medien). 

Es besteht Beschlussfähigkeit gem. §9(6) der Satzung. Die Anwesenden wurden in 

den ausliegenden Listen erfasst. Zu Beginn der Veranstaltung sind 24 

stimmberechtigte Mitglieder anwesend.  

Als Protokollführer erklärt sich Markus Grabinski bereit und wird einstimmig von den 

Mitgliedern angenommen. 

  

http://www.sc-blau-weiss-schenkendorf.de/
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Folgende Tagesordnungspunkte wurden vorgestellt: 

 
Top 1 Bericht des Vorsitzenden (Stan Remus) ........................................................ 3 

Top 2 Bericht Sektionsleitungen Fußball (Martin Kotzte) ....................................... 45 

Top 3 Bericht Nachwuchsleitung (Roy Krecklow in Vertretung für Enrico Jachan) .. 6 

Top 4 Bericht Sektionsleitung Tischtennis (Uwe Waterstraat) ................................. 7 

Top 5 Bericht des Kassenwarts (Markus Grabinski) ................................................ 7 

Top 6 Bericht der Revisionskommission (Kevin Bernhardt) ..................................... 7 

Top 7 Entlastung des alten Vorstands ..................................................................... 8 

Top 8 Sonstiges ....................................................................................................... 8 

 

 

Die Tagesordnungspunkte werden nach Verkündigung durch die Mitglieder 

einstimmig angenommen und nicht weiter ergänzt. 
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Top 1 Bericht des Vorsitzenden (Stan Remus) 

 

Stan startet seinen Bericht mit den vom Vorstand gesteckten Zielen. So wurde das 

erste Ziel die Mitgliedzahlen zu erhöhen zum Teil erreicht. Der Abwärtstrend der 

letzten Jahre konnte gestoppt werden und es gibt einige Neuanmeldungen. Sehr zur 

Freude des Vorstandes nicht nur bei der Jugend, sondern in allen Altersklassen. 

So ist es möglich den Trainings- und Spielbetrieb weiter zu sichern. 

Stan berichtet weiter, dass im Herbst letzten Jahres bei uns eingebrochen wurde und 

der Rasenmäher entwendet wurde. Hier ist der Verein dran einen neuen zu 

besorgen. Ein Dank gilt hierbei Frank Anders, der die Suche nach einem passenden 

Mäher vorantreibt und die Kosten im Blick hat. Diese können durch das teilweise 

einspringen unserer Versicherung für den Verein jedoch abgemildert werden. 

 Negativ fällt die schwache Beteiligung bei Arbeitseinsätzen auf. So wurde Ende 

letzten Jahres zum Einsatz aufgerufen, um unteranderem die Plätze vom Laub zu 

befreien, jedoch standen Stan und Markus dann alleine mit der Harke da. 

Der Arbeitseinsatz vor dem Osterfeuer 2023 war bereits besser besucht. 

Die anderen Termine wurden schon deutlich besser von den Mitgliedern und Gästen 

besucht. So war das Union-Fanfest ein Erfolg, auch das Osterfeuer war sehr gut 

besucht und lockte viele Besucher an.  

Stan berichtet weiter von unserer 90 Jahr-Feier, die endlich nachgeholt wurde und 

ebenfalls einen guten Anklang fand. 

Ein Dank gilt Sascha Assmann und Justin Huppert, die sich sehr um die Organisation 

des Nachwuchsturniers gekümmert haben. 

Sowie Lutz Bernhardt und Jens Schulze für die Organisation des Preisskats. 

Der Pachtvertrag wurde mit der Kirche verlängert. Das Gelände wird von unserem 

Verein bei der Kirche gepachtet. Das Gebäude gehört der Stadt Mittenwalde. 

Die Kirche hat trotz intensiven Bemühungen des Vorstandes leider nur eine 

zehnjährige Verlängerung angestrebt, sodass unser Wunsch von 25 Jahre leider 

nicht akzeptiert wurde. 

Der Nutzungsvertrag mit der Stadt Mittenwalde für das Haus ist auch im 8.Jahr noch 

nicht abgeschlossen. Jedoch zeichnet sich langsam eine Lösung ab, mit der alle 

Seiten leben können, bzw. die auch rechtlich korrekt ist. 

Im Januar ist erneut der Ofen defekt gewesen, dank Frank wurde das Problem 

schnell behoben.  

Hier ist der Aufruf für alle Mitglieder sehr sorgfältig mit dem Ofen umzugehen. 

Es wurden erneut vor ein paar Wochen Flyer durch Sven Colberg erstellt und mit 

Hilfe von Justin Huppert an die Briefkästen in der Umgebung verteilt, um neue 
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Mitglieder zu gewinnen. Diese und andere Maßnahmen werden weiterlaufen, um die 

Anzahl der Mitglieder weiter zu steigern. 

Auch die Optimierung der Homepage wird weiter vorangetrieben. 

Ein weiterer Dank gilt Justin, der die Arbeit in den Sozialen Medien übernommen hat 

und dort den Verein vertritt. 

Die Kritik das zu wenig Information in der Vereins-Whatsapp-Gruppe gelangt ist 

angekommen und somit wurden in den letzten Wochen hier schon mehr Inhalte 

gepostet. 

Ein großer Dank geht an Lutz und Frank die sich um die Platzpflege kümmern und 

ohne die ein Trainings- oder Spielbetrieb nicht möglich wäre. 

Ein Dank gilt auch Roy, der sich um die Beantragung der Fördergelder kümmert und 

somit dem Verein eine große Unterstützung bringt. 

Die Instandsetzung der Flutlichtanlage ist ein weiter Punkt, der vom Vorstand 

weiterverfolgt wird. 

Stan ruft auch alle Mitglieder auf, weiter aktiv nach Sponsoren zu suchen und so den 

Verein zu unterstützen. 

Last but not least kommt Stan zu den Ehrungen. 

Lutz Krause wird für seine langjährige Schiedsrichtertätigkeit und Engagement für 

den Verein geehrt und mit einem Präsentkorb bedacht. 

Keine Fragen oder Anmerkungen der Mitglieder zu diesen Ausführungen. 

 

 

 

Top 2 Bericht Sektionsleitungen Fußball (Martin Kotzte) 

 

Martin berichtet, dass unser Verein zurzeit 167 Mitglieder zählt, wovon 117 der 

Sektion Fußball angehören. 

------Die ü32 ist aktuell vierter der Liga, jedoch besteht die Liga, nach zahlreichen 

Abmeldungen, nur noch aus 5 Mannschaften. In der letzten Saison ist man 8, 

geworden, wobei hier noch 10 Mannschaften gemeldet waren. 

Bei den Männern ist man letzte Saison aus der Kreisoberliga abgestiegen, nachdem 

man in der Abstiegsrunde leider zu wenig Punkte geholt hat. 

----Diese Saison ist man in der Liga auf dem 6. Platz. Der Aufstieg ist noch in 

greifbarer Nähe. Im Pokal ist man wie die ü32 bereits ausgeschieden. 
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Martin bedankt sich im Namen des Vereins für die Arbeit der Schiedsrichter. Jens, 

Sven, Robert, Justin und auch Leon, der das Schiedsrichtern erstmal ruhen lässt, 

machen einen super Job. 

Ein weiterer Dank gilt allen Übungsleitern, dem Platzwärtern und auch dem 

Ausschank. 

Der Verein zählt zurzeit 5 Lizenztrainer.  

Martin bedankt sich im Namen des gesamten Vorstandes: 

Ein Dank gilt den Schiedsrichtern Sven, Jens, Justin, Robert und Leon, für Ihre Arbeit 

und die Unterstützung für den Verein. 

Ein Dank gilt den Trainern, für ihren fortlaufenden Einsatz die Mannschaften Woche 

für Woche   auf die Spiele vorzubereiten 

Ein Dank gilt Steffi und Patrick für den Ausschank, die große Unterstützung bei 

Feierlichkeiten und das Reinigen des Vereinsgebäudes. 

Ein Dank an Sascha für die große Anzahl an Spenden und Sponsoren, die durch ihn 

gewonnen werden konnten. 

Ein Dank an Uwe für die Übernahme der Sektion Tischtennis als Sektionsleiter und 

für die Unterstützung bei diversen Terminen mit den Vertretern der Stadt auf dem 

Sportgelände. 

Ein Dank an Roy, für die fortlaufende Unterstützung und das gute Einarbeiten des 

neuen Vorstandes. 

Zuletzt bedankt sich Martin beim restlichen Vorstand, für die gute Zusammenarbeit.  

 

Keine Nachfragen/Anmerkungen der Mitglieder zu den Ausführungen. 
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Top 3 Bericht Nachwuchsleitung (Roy Krecklow in Vertretung für Enrico Jachan) 
 

Da Enrico leider Krankheitsbedingt absagen muss, stellt Roy seine Punkte vor. 

Die A-Jugend hat eine Spielgemeinschaft mit Mittenwalde. Diese besteht aus 21 

Spielern, von denen 10 Schenkendorfer sind. Training ist okay und wird meistens mit 

der B-Jugend zusammen durchgeführt. Der Saisonverlauf ist mager, da 3 

Mannschaften abgemeldet haben. Im Team steckt eigentlich mehr Potential, als die 

Ergebnisse zum Ausdruck bringen. Somit ist das Ziel diese Saison Erfahrung zu 

sammeln und im nächsten Jahr voll durchzustarten. 

B-Jugend hat ebenfalls eine Spielgemeinschaft mit Mittenwalde. Diese besteht aus 

24 Spielern, von denen 11 Schenkendorfer sind. Hier könnten einige vom Alter noch 

C-Jugend spielen. Die Saison verläuft gut und man befindet sich im oberen Drittel. 

Ziel ist hier ein Platz unter den ersten 5 zu Erreichen. In der nächsten Saison ist 

geplant, die B-Jugend in der Form zusammen zu lassen, abgesehen, von 4 Spielern 

die altersbedingt in die A-Jugend wechseln müssen. 

E-Jugend besteht leider nur aus 4 Spielern, die als Gastspieler bei Wacker Motzen 

untergekommen sind. Diese Mannschaft schlägt sich gut. Für die nächste Saison ist 

das Ziel wieder eine eigene E-Jugend zu stellen, evtl. auch als Spielgemeinschaft. 

Die F-Jugend hat sich nach der Umstrukturierung des Trainerteams gefangen. Justin 

und Leon haben zurzeit 16 Kinder und machen Ihre Sache gut. 

Hier gilt ein Großer Dank Stephan für seine Tolle Arbeit und auch Sascha für seinen 

Einsatz. 

Alle Jugendtrainer sind sehr engagiert und machen einen super Job. 

Keine Fragen oder Anmerkungen der Mitglieder zu diesen Ausführungen. 
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Top 4 Bericht Sektionsleitung Tischtennis (Uwe Waterstraat) 

 

Uwe hat die Sektionsleitung von Thorsten übernommen, der aus persönlichen 

Gründen die Leitung abgeben musste. 

Die Sektion zählt 13 Mitglieder und hat eine sehr gute Beteiligung. Das Training 

erfolgt an 2 Platten. Auch bei den Arbeitseinsätzen und anderen Vereinstätigkeiten 

wie das Kassieren vom Eintritt sind die Sektionsmitglieder zahlreich vertreten. 

Die Sektion beantragt im Rahmen der Sportmittelförderung eine neue Turnierplatte. 

Der Termin für das alljährliche Tischtennisturnier ist noch offen. Neben den Spielern 

der Sektion, sind alle Mitglieder ab 16 Jahre hierzu gerne eingeladen. 

Des Weiteren gab es keine Fragen oder Anmerkungen. 

 

Top 5 Bericht des Kassenwarts (Markus Grabinski) 

 

Vorstellung des Kassenberichtes mittels einer Power-Point-Präsentation. 

- siehe Anhang (schematische Darstellung) 

Hervorzuheben ist, dass Markus die schlechte Zahlungsmoral bemängelt. So ist der 

Termin zum Entrichten des Beitrages der 31.03. 

Zu diesem Zeitpunkt sind noch über 8.000€ offen und sehr viele Mitglieder zahlen 

leider verspätet oder lassen sich sehr oft bitten. 

Keine Nachfragen/Anmerkungen der Mitglieder zu den Ausführungen. 

 

Top 6 Bericht der Revisionskommission (Kevin Bernhardt) 

 

Kevin bedankt sich für das übersichtliche Kassenbuch und dass alle angesprochen 

Verbesserungen der letzten Prüfung berücksichtigt wurden. 

Auffallend im letzten Jahr war, die schlechte Zahlungsmoral. So haben es im Jahr 

2022 nur 76 Mitglieder geschafft pünktlich zu bezahlen. Von ca. 160. Hier sind die 

Ratenzahler schon zu den 76 mit zugezählt.  

Auch Kevin bittet alle Mitglieder hier mehr Sorgfalt walten zu lassen, zumal die 

Erinnerungen an den Beitrag schon im Februar beginnen und es jeder mitbekommen 

haben muss. 

Der Vorstand ist damit von Seiten der Revisionskommission entlastet. 

Keine Fragen/Anmerkungen von den Mitgliedern zu den Ausführungen. 
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Top 7 Entlastung des alten Vorstands 

Der Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2022 wird einstimmig zugestimmt. 

Top 8 Sonstiges 

Lutz Krause bedankt sich für die Ehrung. 

Justin Huppert spricht die F-Jugend an, hier ist das Ziel eine Mannschaft selbst zu 

stellen ohne eine Spielgemeinschaft eingehen zu müssen. Zurzeit sind es 14 Kinder 

und man geht davon aus, dass man es damit schaffen kann eine komplette Saison 

zu bestreiten. 

Eine Mutter gibt zu bedenken, dass eine Mannschaft auch nicht zu viele Kinder 

haben sollte, um die Spielzeit eines jeden Kindes hochzuhalten. Aus eigener 

Erfahrung berichtet sie, dass Ihr Sohn sonst schnell die Lust verliert, wenn er über 

Wochen nur für ein paar Minuten zum Einsatz kommen sollte. Des weitern spricht sie 

ein großes Lob für die Trainer Justin und Leon aus, die ihre Sache sehr gut machen 

und bei den Kindern gut ankommen. 

Sebastian Sass gibt zu bedenken, dass es in der E-Jugend zurzeit mehr Kinder sind 

und trotzdem am Wochenende die Mannschaft immer knapp besetzt ist. 

Geburtstage, Ferien, Krankheit oder Verletzungen können jede Mannschaft treffen. 

Der Vorstand bedankt sich für die Einblicke in die Verschiedenen Sichtweisen. Auch 

dem Vorstand ist das Thema bekannt und um die bestmögliche Entscheidung für die 
Kinder zu treffen, bleibt es, wie mit den Trainern geplant, dabei das die endgültigen 

Entscheidung erst Ende April getroffen wird.  

Siegfried Ebert bedankt sich für die gute Arbeit des Vorstandes und spendet 100€ für 

die Jugendarbeit. 

Es wird von mehreren Mitgliedern das letzte Osterfeuer angesprochen. So war die 

Wurst wohl recht schnell ausverkauft und auch der Getränkenachschub lief nicht wie 

gewünscht. 
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Der Vorstand gibt hierzu an, dass die Beteiligung die Erwartungen deutlich 

überstiegen hat. So war das Osterfeuer im letzten Jahr schon als 

überdurchschnittlich stark besucht ausgemacht. Leider wurde bei den Planungen 

nicht damit gerechnet, dass es in diesem Jahr sogar nochmal deutlich getoppt wird. 

Für das nächste Jahr und andere Festlichkeiten wird dies jedoch Berücksichtigung 

finden. Für das Osterfeuer im Jahr 2023 Entschuldigt sich der Vorstand, das hier 
der große Andrang falsch kalkuliert wurde. 

Lutz Krause spricht das Plakat am Ortseingang an und bietet an, dass mit 

Unterstützung des Ortsbeirates hier die Möglichkeit besteht für Feste oder 

Heimspiele zu werben. Es ist möglich hier ein Banner anfertigen zu lassen, der an 

der Plakatwand befestigt wird. Als Ansprechpartner stellt er sich zur Verfügung. 

Die Mitgliederversammlung wurde um 21:03 Uhr offiziell beendet. 

Protokollführer:  Markus Grabinski 

Versammlungsleiter: Roy Krecklow 




